

I N H A L T



Je später ein Hörfehler entdeckt wird, desto schwieriger ist er zu behandeln. Als erstes Bundesland hat das Saarland jetzt einen Hörtest für alle Neugeborenen eingeführt. Seite 48



Womöglich starb Ludwig van Beethoven an einer Bleivergiftung. Seine Liebe zum Wein ließ ihn große Mengen des Schwermetalls aufnehmen, mit dem damals Wein entsäuert und geklärt wurde. In der Sonderausstellung »Gift im Wein« des Apothekenmuseums Leipzig werden die Besucher nicht nur über die unfreiwillige Selbstvergiftung Beethovens unterrichtet, sondern auch über die Hahnemann'sche Weinprobe. Seite 60

MEDIZIN

48

- Saarland: Hörtest für Neugeborene 48
Gentechnik: Die Tücken des Klonens 49
Selbsthilfegruppen: Angehörige psychisch Kranker fordern Akzeptanz 50

WIRTSCHAFT UND HANDEL

52

- UN-Weltgesundheitsfonds soll bald Arbeit aufnehmen 52
Boots-Marken im Supermarkt 52
Meldungen: Firmenmitteilung · 52 · Kommissionierautomaten-Anbieter Apostore neu im Markt · 55 · Apothekenmarken von Apovital · 55 · Pharmabörse · 55

PZ-MANAGEMENT

59

- Marktforschung: Warum es Kunden zum Mitbewerber zieht 59

MAGAZIN

60

- Beethoven und Blei: Tödliches Zusammenspiel 60
Preisträgerkonzert: Wochenend' und Sonnenschein 61

WEITERE RUBRIKEN

56

- Amtliche Bekanntmachungen 75
Marktkompass · 56 · Kalender · 62 · Personalien · 66 · Forum · 68 · Rezensionen · 73 · Impressum · 78 · Stellenmarkt 79 · PZ-Markt · 101

PZ-SERVICE

107

- Faxanmeldeformulare zum Deutschen Apothekertag in München · 107 · Faxformular an das Neue Rezeptur-Formularium · 110 · Arzneistoff-Dialog · 111 · Neueinführungen · 113 · Änderungen · 115 · Dokumentation 119 · Lagerwertausgleich · 123

Mit über einer Milliarde DM wollen die Vereinten Nationen den Kampf gegen Infektionskrankheiten unterstützen. Den größten Teil des Weltgesundheitsfonds werden die G8-Staaten tragen. Aber auch wirtschaftlich schwächere Staaten, wie Nigeria und Uganda, wollen sich ebenso wie Microsoft-Gründer Bill Gates an dem Programm beteiligen. Seite 52